



Inspeccionan importantes obras viales para vecinos de la cordillera de Nahuelbuta

SEREMI DE OBRAS PÚBLICAS. *Puente La Unión y camino de acceso al sector La Esperanza son las intervenciones que realiza la Dirección de Vialidad.*



LA DIRECCIÓN DE VIALIDAD DEL MOP, A TRAVÉS DE SU OFICINA PROVINCIAL DE VIALIDAD MALLECO, REALIZÓ LOS TRABAJOS DE REPOSICIÓN DE LA ESTRUCTURA DE 26 METROS.

El Austral
cronica@australtemuco.cl

Hasta la cordillera de Nahuelbuta, en la provincia de Malleco, llegó el seremi de Obras Públicas, Patricio Poza, a inspeccionar importantes obras viales ejecutadas por la Dirección de Vialidad y que proyectan mejorar la conectividad y calidad de vida de los habitantes del sector.

Se trata, en primer lugar, de la inspección de las obras de reposición del Puente La Unión, ubicado casi en el límite de las regiones de La Araucanía y Biobío, y que el invierno pasado, sufrió el colapso de la estructura debido a la crecida del río, dejando semiaislado a un importante número de vecinos.

Pues bien, atendiendo la necesidad de los habitantes, la Dirección de Vialidad del MOP, a través de su oficina provincial de Vialidad Malleco, realizó los trabajos de reposición de la estructura de 26 metros, la cual se construyó en base a vigas metálicas y superestructura de madera y con capacidad de carga para 15 toneladas.

En esta misma línea, el seremi Patricio Poza comentó que “la reposición de este puente, está valorada en cerca de 40 millones de pesos y sin duda será un aporte a la conectividad y ante eventuales incendios forestales, donde nos estamos preparan-

do para enfrentar esta contingencia”, aseguró.

“La reposición de este puente está valorada en cerca de 40 millones de pesos y sin duda será un aporte a la conectividad y ante eventuales incendios forestales”.

Patricio Poza,
seremi de Obras Públicas

do para enfrentar esta contingencia”, aseguró.

MEJORAMIENTO CAMINO DE ACCESO LA ESPERANZA

Posterior a la visita al puente La Unión, la autoridad del MOP se trasladó hasta el sector La Esperanza, donde la Dirección de Vialidad, a través de un contrato de conservación global, se encuentra ejecutando obras de mejoramiento de un camino de difícil acceso.

Esta actividad la realizó en compañía del alcalde de Angol, Enrique Neira; el director regional de Vialidad, Marcelo Muñoz, y profesionales de la inspección fiscal de Vialidad.

Específicamente se realiza un pavimento en asfalto en una cuesta cuya longitud alcanza los 500 metros. Es una obra que permitirá que los vecinos que habitan en medio de la



EN EL SECTOR LA ESPERANZA, LA DIRECCIÓN DE VIALIDAD, A TRAVÉS DE UN CONTRATO DE CONSERVACIÓN GLOBAL, SE ENCUENTRA EJECUTANDO OBRAS DE MEJORAMIENTO DE UN CAMINO DE DIFÍCIL ACCESO.

15 toneladas es la capacidad máxima de carga del puente La Unión en el límite con la Región del Biobío.

cordillera de Nahuelbuta puedan transitar de mejor manera, principalmente a la hora de enfrentar alguna emergencia.

Aquí, el seremi Patricio Poza detalló que la provincia de Malleco históricamente estuvo muy abandonada en materia de conectividad, hoy con nuestra empresa de conservación global a cargo de una red de caminos y gracias al trabajo de la Dirección de Vialidad, estamos dando una solución concreta

en dos tramos de camino, donde se instala una carpeta de asfalto en cerca de 500 metros”.

“Aquí estamos invirtiendo más de 200 millones de pesos, lo más importante es que le va a mejorar la conectividad y seguridad a los vecinos del sector La Esperanza”, aseveró.

Por su parte, el alcalde Enrique Neira expresó su satisfacción con la ejecución de estas obras. “Generalmente aquí en el invierno todas las familias quedan sin posibilidad de conectividad, de tal manera que lo que se está haciendo hoy día el Ministerio de Obras Públicas es muy importante, porque le da una solución concreta a las familias que viven en este sector y eso es muy valorable”, aseguró el jefe comunal. **CS**